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РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA):  Итак, всем доброе утро. Это совещание 

Правления ICANN с ASO, и меня зовут Рон да Сильва. Я один 

из членов Правления ICANN, назначенный ASO. Мы начнем с 

того, что сидящие за этим столом представятся. Давайте 

начнем с Риналии. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ (RINALIA ABDUL RAHIM):  Доброе утро! Риналия Абдул 

Рахим, член Правления ICANN. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ (CHERINE CHALABY):  Доброе утро! Шерин Шалаби, член Правления 

ICANN. 

 

ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН (LOUSEWIES VAN DER LAAN):  [Говорит на арабском 

языке: «Здравствуйте»]. Лаусевиес Ван Дер Лаан, член 

Правления ICANN. 
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ЭРВЕ КЛЕМАН (HERVE CLEMENT):  Эрве Клеман. Доброе утро. 1 января 

следующего года я войду в состав ASO AC как представитель 

правления RIPE NCC. 

 

ХАЛЕД КУБАА (KHALED KOUBAA):  [Говорит на французском языке: 

«Здравствуйте»]. [Говорит на арабском языке: 

«Здравствуйте»]. Халед Кубаа из Туниса, член Правления. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ (KEVIN BLUMBERG):  Кевин Блумберг, ASO AC. 

 

СТИВ КРОКЕР (STEVE CROCKER):  Стив Крокер, Правление ICANN. 

 

АЛАН БАРРЕТТ (ALAN BARRETT):  Алан Барретт, генеральный директор AfriNIC. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА (AKINORI MAEMURA):  Акинори Маемура, член Правления 

ICANN, назначенный Организацией поддержки адресов. 

 

ОСКАР РОБЛЕС (OSCAR ROBLES):  Оскар Роблес, исполнительный директор 

LACNIC. 
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ХАРТМУТ ГЛАЗЕР (HARTMUT GLASER):  Хартмут Глазер, представитель LACNIC в ASO. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК (AXEL PAWLIK):  Аксель Павлик, управляющий директор RIPE NCC. 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН (BRAJESH JAIN):  Браджеш Джейн, член ASO из региона APNIC. 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Лито Ибарра, Правление ICANN, правление LACNIC. 

 

ПАБЛО ИНОХОСА (PABLO HINOJOSA):  Пабло Инохоса, сотрудник APNIC. 

 

ТОМОХИРО ФУДЖИСАКИ (TOMOSHIRO FUJISAKI):  Доброе утро! Меня зовут 

Томохиро Фуджисаки, член ASO AC из региона APNIC. 

 

ХОРХЕ ВИЛЛА (JORGE VILLA):  (Невнятно) утро! Я Хорхе Вилла из... представитель 

ASO из региона (невнятно). 

 

ФИЛИЗ ЙИЛМАЗ (FILIZ YILMAZ):  Филиз Йилмаз, председатель ASO AC. 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Отлично. Большое спасибо и еще раз доброе утро. 

У нас есть вопросы? Вы можете открыть тот слайд? У нас есть 

другой, первый? Отлично. 

Сначала мы ответим на вопрос ASO к Правлению ICANN, а 

затем перейдем ко второй части — это пара вопросов 

Правления к ASO. 

Итак, вы видите вопрос. Рассмотрело ли Правление ICANN 

итоговый отчет о недавно завершившейся проверке ASO? И не 

желает ли оно поделиться своими мыслями или 

предложениями на этапе, когда EC NRO приступает к 

обсуждению содержащихся в отчете рекомендаций и 

дальнейших действий? 

По-моему, Риналия собирается выступить по данному 

вопросу, да? Спасибо. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Да. Хочу сказать, что у меня немного грустный ответ. 

Правление ICANN не имеет никакого представления о 

результатах проверки ASO, потому что не получило 

соответствующих документов. Вы не отправили их нам в 

официальном порядке. ICANN, к сожалению, довольно 

бюрократическая организация, где введены в действие 
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определенные процедуры, и если они не соблюдаются, нельзя 

получить необходимый результат. Поэтому позвольте мне 

дать несколько предложений относительно того, как мы 

можем продвинуться в этом вопросе. Вы, Алан Барретт, на 

церемонии открытия, по-моему, упоминали о том, что NRO 

проанализирует рекомендации, включенные в состав 

итогового отчета, и вынесет результаты этого анализа на 

общественное обсуждение, так? 

 

АЛАН БАРРЕТТ:  Да, так. EC NRO рассматривает отчет, содержащий 18 

конкретных рекомендаций. EC NRO обсудит каждую из них и 

подготовит предложение о том, что следует сделать, а затем 

наше предложение будет вынесено на общественное 

обсуждение в наших сообществах, в региональных интернет-

регистратурах. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Отлично. Чтобы завершить этот цикл проверки, мы 

предлагаем вам после завершения всего этого процесса 

направить нам итоговый отчет, результаты своей оценки 

рекомендаций и результаты общественного обсуждения, а 

также любую информацию о действиях по реализации, 

требующих поддержки или ресурсов ICANN, чтобы при 

утверждении итогового отчета Правление через комитет, 

председателем которого сейчас являюсь я, и который 
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впоследствии возглавит Халед, Комитет по организационной 

эффективности, смогло оценить, что требуется в плане 

участия организаций поддержки ICANN. 

Мы предлагаем избрать такой подход. Он позволил бы 

Правлению выполнить свои обязательства в отношении 

процесса проверки ASO. И он также соответствует процессу 

первой проверки ASO, когда Правление утвердило 

окончательный план реализации, составленный в результате 

самой проверки. И как только мы это сделаем, в соответствии 

с процедурой проведения организационных проверок в 

ICANN, дата представления итогового отчета и всей 

остальной сопутствующей информации станет началом 

отсчета пятилетнего срока, по истечении которого должна 

начаться следующая проверка. 

 

АЛАН БАРРЕТТ:  Спасибо, Риналия. Кажется, это имеет смысл. Уверен, что 

можно поступить именно так. 

 

РИНАЛИЯ АБДУЛ РАХИМ:  Огромное спасибо. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Акинори Маемура, для протокола. Я хотел бы дать ответ, 

который на самом деле не является другим вариантом ответа 
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Правления. Да, я действительно рад возможности 

рассмотреть итоговый отчет о независимой проверке ASO. 

Также, наряду с другими членами Правления, я с интересом 

слежу за ходом обсуждения в региональных интернет-

регистратурах. Кроме того, например, на последней 

конференции RIPE общественность провела презентацию для 

комитета, сообщив о том, что отчет подготовлен и находится 

на рассмотрении. Помимо этого, в июне на конференции 

APNIC в рамках проведения консультаций с общественностью 

состоялось заседание и затем действительно полезное 

обсуждение того, как следует интерпретировать 

рекомендации итогового отчета при реализации мер по 

совершенствованию ASO. 

И я очень рад столь активному обсуждению улучшения ASO. 

 Большое спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Аксель. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Спасибо. Когда Алан упоминал о том, что мы рассматриваем 

отчет и рекомендации в EC NRO, то он, конечно, имел в виду, 

что мы делаем это в тесном сотрудничестве и координации с 

ASO AC. Я просто хочу это отметить. 
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РОН ДА СИЛЬВА:   Браджеш. 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН:  Спасибо. Говорит Браджеш Джейн. Я добавлю к тому, что 

сейчас (невнятно). Мы создали в APNIC группу специальных 

интересов для обсуждения (невнятно) дискуссии в 

сообществе. 

Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Филиз.  

 

ФИЛИЗ ЙИЛМАЗ:  К тому, что сказал Аксель: да, NRO EC, то есть 

Исполнительный совет NRO успел рассмотреть... 

проанализировать ряд рекомендаций, полученных после 

проверки, и теперь мы уже как ASO AC проходим через 

аналогичный процесс. Объединенные результаты будет 

представлены сообществам. 

То есть NRO EC занимается этим не обособленно, а в рамках 

консультаций с ASO AC. Важно отметить, какая часть 

сообщества этим занимается. 

     Спасибо. 
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РОН ДА СИЛЬВА:   Ладно. Спасибо. Что-то еще по данному вопросу, Алан? Нет? 

     Тогда я прошу вернуться к предыдущему слайду. 

Там была пара вопросов, которые Правление отправило ASO. 

Во-первых, над каким ключевыми вопросами и темами сейчас 

работает ASO или, если рассматривать шире, сообщества RIR. 

И, во-вторых, что вызывает у вас озабоченность в связи с 

введением GDPR и как смягчить эти проблемы? 

Давайте ответим на первый? Алан. 

 

АЛАН БАРРЕТТ:  Хорошо. Давайте я попытаюсь ответить. Итак, вопросами, 

имеющими отношение к ICANN, на которыми мы сейчас 

работаем, является проверка ASO, о которой мы только что 

говорили, и, конечно же, постоянный процесс 

периодического назначения членов Правления, а также наша 

деятельность в составе несколько комитетов, связанных с 

ICANN. Я мог бы рассказать об этом отдельно. И инициатива 

ITHI, измерение индикаторов работоспособности технологий 

идентификаторов. Мы работаем в своих сообществах, а также 

используем свой персонал, чтобы выяснить, как можно 

оценить работоспособность системы управления ресурсами 

нумерации. При этом мы тесно сотрудничаем с офисом CTO 

ICANN. 
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При более широком подходе, если рассматривать работу 

региональных интернет-регистратур за рамками системы 

ICANN, мы не прекращаем усилий по переходу на IP версии 6 в 

связи с тем, что истрачены почти все IP-адреса версии 4, и в 

целом стремимся сохранить высокие показатели работы 

интернета. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Не могу удержаться, чтобы не дополнить. Процедура 

избрания члена Правления на пост номер 9 проводилась 

несколько раз, и меня постоянно спрашивают, означает ли 

это, что я ухожу с должности. На самом деле нет. В ASO 

происходит следующее: независимо от того, имеет ли кто-то 

право занять должность, процедура избрания на пост номер 9 

проводится каждые три года; то есть выдвигаются 

кандидатуры, затем они рассматриваются. Нет никакой 

гарантии, что избранный ранее действующий член Правления 

имеет право занимать эту должность. Кандидаты должны 

проходить тот же самый процесс проверки снова и снова, их 

сравнивают с другими кандидатами и заинтересованными 

сторонами. 

Я рассказываю об этом только потому, что мне задавали этот 

вопрос, я уже не помню сколько раз: «О, вы уходите с 

должности?» Нет, нет, я не ухожу. Это обычная процедура 

избрания членов Правления в ASO. И я пройду тот же самый 



АБУ-ДАБИ — совместное заседание: Правление ICANN и ASO/NRO RU 

 

Стр. 11 из 49 

 

процесс, что и три года назад, и в конечном итоге, если мена 

изберут, это будет нормальным результатом. Но, знаете ли, 

вполне возможно, что ASO решит выбрать кого-то другого, и 

процедура предусматривает такую возможность тоже. 

Вы мне напомнили об этом в своем комментарии. 

Спасибо. 

Кто-нибудь еще желает рассказать о ключевых направлениях 

работы ASO? Браджеш. 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН:  Браджеш Джейн. Есть одна интересная вещь, которая никогда 

раньше не обсуждалась, по крайней мере в APNIC: следует ли 

при выделении адресов IPv6 использовать либеральный подход 

или нужно ввести ограничения? Закончатся ли такие адреса 

через четыре года, учитывая интернет вещей — возможность 

подключения более 50 миллиардов устройств.  

То есть обсуждается вопрос о том, следует ли выделять адреса 

только на основе потребности, когда частному лицу выдают 

четыре адреса, восемь адресов, или мы будем выделять их 

блоками, имеющими размер /64, /56 или какой-то другой? Это 

очень интересная дискуссия, которая продолжается и которая 

интересна всем. 

     Спасибо. 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Я считаю, что эта тема очень напоминает обсуждение, которое 

состоялось 20 лет назад и относилось к другому протоколу — 

IPv4. Тогда широко обсуждалось, что если слишком 

либерально подходить к выделению адресов, то через 

некоторое время они закончатся. Похоже, это произошло. 

Возможно, мы извлекли определенные уроки, и сейчас при 

обсуждении этого вопроса и при разработке политики в 

сообществе RIR люди вспомнят некоторые принципы нашей 

политики выделения адресов v4 и применят часть этих 

принципов в рамках политики выделения адресов v6. 

     Акинори. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Акинори Маемура, для протокола. 

Думаю, что все это прекрасно понимают, но все же полезно 

разъяснить, что в основе политики распределения и 

выделения ресурсов нумерации IP, по существу, лежат 

результаты обсуждения в региональных интернет-

регистратурах. И если затем... если возникнет необходимость 

рассмотреть выделение ресурсов региональным интернет-

регистратурам Администрацией адресного пространства 

интернета, то этот вопрос будет обсуждаться уже как 

предложение по глобальной политике. 
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Таким образом, есть разные уровни нашей политики. Так что 

ваш вопрос, Браджеш, это на самом деле наш вопрос. Как 

насчет этого? У вас есть какие-нибудь мысли на этот счет? 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН:  На самом деле нет. Я просто вспомнил об этом, потому что мы 

рассматриваем эту тему, и был задан вопрос: чем занимается 

ASO AC... ASO? Как член ASO AC, помимо прочего я занимаюсь 

вопросами выделения IPv6. 

     Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Кевин. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ:   Кевин Блумберг из региона ARIN, ASO AC. 

На самом деле, Акинори, пару дней назад меня спросили: 

какого рода глобальную политику мы могли бы увидеть в 

будущем? И адреса IPv6 действительно могли бы стать 

предметом такой политики. Когда идет речь о принципах 

выделения адресного пространства региональным интернет-

регистратурам Администрацией адресного пространства 

интернета и о том, следует ли нам избрать более либеральный 

или свободный подход с точки зрения использования и так 

далее, вполне возможно, что в некоторый момент могла бы 
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появиться соответствующая глобальная политика, по мере 

развития IPv6 и расширения использования этого адресного 

пространства. Это вполне возможно. Но какой будет эта 

политика, мы, безусловно, не знаем. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Акинори. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Да, большое спасибо, Кевин. Помню, что несколько лет назад 

мы обсудили... мы... я имею в виду, что в то время активно 

работал в APNIC, и мы обсудили пересмотр политики 

выделения адресов IPv6. В то время адреса выделялись 

блоками /48, имеющими фиксированную длину. И тогда в 

результате обсуждения мы пришли к консенсусу. Решение 

принимается по усмотрению RIR, что означает возможность 

выделения блоков разного размера: от /48 до /64. Кроме того, я 

помню главное... потому что, знаете ли, IPv6 вполне... это 

действительно огромное пространство адресов. Но тем не 

менее оно не бесконечное и имеет ограниченный размер. Тогда 

мы не ожидали... у нас не было ясного представления о том, как 

оно будет использоваться впоследствии, следует ли избрать 

консервативный подход, знаете ли, к использованию IPv6. 

Поэтому вполне возможно, что в будущем такое обсуждение 

состоится. Знаете ли, интернет вещей — один из поводов для 



АБУ-ДАБИ — совместное заседание: Правление ICANN и ASO/NRO RU 

 

Стр. 15 из 49 

 

такой футуристической дискуссии. В использовании IP-

адресов произойдет огромное изменение.  

Так что в этом я согласен с вами, Кевин. 

Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Спасибо. Филиз. 

 

ФИЛИЗ ЙИЛМАЗ:  Спасибо, Рон. Это интересная тема, которая периодически 

обсуждается. Я всего лишь хочу внести полную ясность, что 

есть огромная разница между практикой выделения адресов 

региональными регистратурами или политикой на 

региональном уровне и глобальной политикой.  

Фактически, учитывая интересы аудитории, а также то, что 

наше заседание записывается, полезно вспомнить, что вся 

политика выделения ресурсов в действительности 

определяется отраслевыми потребностями. Никто не 

предлагает, знаете ли, выбрать определенное количество и к 

нему стремиться. Такой была изначальная политика 

выделения адресов несколько лет назад, когда никто не знал, 

к чему приведет внедрение шестой версии IP, правильно? И вы 

все еще пытаетесь получить ответ после всех этих лет. 

Поэтому я просто хочу указать, что независимо от того, какой 
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размер будет выбран, фактически, его выберут сообщества, в 

которых операторы подскажут, пригоден этот размер для 

использования или нет. Такое уже происходило раньше, когда 

члены RIR, использующие IPv6, корректировали размер 

блоков адресного пространства. 

Конечно, это находит отражение, когда IANA выделяет 

адресное пространство RIR. И, если это произойдет, если 

размер потребуется скорректировать во всех регионах, это 

поступит к нам как глобальная политика. И тогда на этом 

форуме SO/AC сыграет свою роль. В остальных случаях 

распределение адресов множествами операторов среди 

своих клиентов и пользователей является исключительной 

прерогативой регионов, особенно блоков /64, /48. 

Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Я определенно считаю интересным то, что мы обсуждаем 

через региональные интернет-регистратуры и в SO политику 

выделения адресов v6 и того, какой размер должны иметь эти 

блоки? И, во-вторых, обоснованность этого размера, 

необходимо ли исходить из потребностей или нет.  

Думаю, что мне любопытно посмотреть, не будет ли 

впоследствии поднят вопрос, — как это произошло в 

пространстве v4, — нужна ли нам политика отзыва блоков 
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адресов, чтобы, если вы отдаете слишком большую часть 

пространства, можно было вернуть излишки. Так что я 

подожду и посмотрю, произойдет ли это. Но это те же самые 

темы, что мы обсуждали 20 лет назад, о чем я уже говорил. И 

потом адреса закончились. И потом мы отказались политики, 

основанной на потребностях. И создали рынок v4 для 

операций передачи.  

И, знаете ли, несомненно, адресов v6 очень много. Но, если вы 

начнете отдавать их миллиардами, то снова возникнут те же 

самые проблемы. 

GDPR. Мы должны перейти к этому вопросу? 

 

СТИВ КРОКЕР:   Нет. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Да, Аксель. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Спасибо. GDPR — очень занятно. Тема этой недели и здесь 

тоже. Конечно же, региональные интернет-регистратуры 

интересуются этим и приветствуют это. Особенно RIPE NCC, 

поскольку мы находимся в Европе. Это нас затрагивает самым 

непосредственным образом.  
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Рад сообщить, что мне в голову пришли старые воспоминания. 

Мы обсуждали это с нашим сообществом примерно 10 лет 

назад. У нас даже была возглавляемая сообществом 

оперативная рабочая группа по защите данных, которая 

рассматривала данные регистратуры и оценивала, какие из 

них нужно защитить, а какие можно сделать общедоступным, 

и тому подобное.  

То есть мы уже занимались аналогичной работой около 10 лет 

назад. Мы уже достаточно давно рассматриваем этот вопрос. 

И я рад сообщить, что вчера мы встретились с Йораном, 

немного скоординировали свои действия и поделились 

мыслями. Возможно, основная тема для RIR — это номера в 

составе данных WHOIS или, знаете ли, данные регистратуры, 

важные для работы интернета. Нам важно находить людей, 

управляющих отдельными сегментами интернета. И доступ к 

таким данным должен быть максимально открытым в 

интересах связности и работоспособности интернета. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Лаусевиес. 

 

ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН:  Хочу задать вопрос. RIPE когда-либо получал 

уведомления от одного из европейских органов защиты 

данных (DPA) о том, что его действия привели к нарушению 
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закона? И вы смотрите на своего юриста. Представляется 

интересным, что рабочая группа по вопросам Статья 29 

занималась этими проблемами. Им не удалось вас уличить, 

или вы действительно настолько законопослушные, что все 

остальные могут у вас поучиться? 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Раньше у нас не было подобных проблем. По мере 

возможности, мы старались координировать свою работу с 

государственными органами и агентствами, а также с людьми, 

которые курируют нашу деятельность. Но они не обращали на 

нас особо пристального внимания. Но сейчас, конечно, мы 

также рассматриваем возможность по своей инициативе 

связаться с ними и провести переговоры. Ситуация должна 

оставаться под контролем, а ожиданиями нужно управлять — 

такое мнение у RIPE NCC. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Кто-нибудь еще из NRO хочет затронуть эту тему? Нет? 

Хорошо. Ладно. Спасибо. 

Я потрачу минуту, чтобы передать добрые пожелания Джону. 

Ожидалось, что Джон Каррен (John Curran) сегодня утром 

вместе с нами примет участие в этом заседании, но ему 

неожиданно пришлось уехать. Нем его не хватает. Извините? 

Пола тоже. Хотя он собирался приехать? 



АБУ-ДАБИ — совместное заседание: Правление ICANN и ASO/NRO RU 

 

Стр. 20 из 49 

 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Внезапные проблемы, нетрудоспособность членов EC NRO. Я 

чувствую себя совершенно здоровым и рад находиться здесь. 

Однако, да, планировалось, что Пол Уилсон приедет. Он не 

смог. Как и Джон.  

 

ПОЛ ДА СИЛЬВА:  Боже мой. Итак, извлеченные уроки. Не заезжайте в Дубай по 

дороге в Абу-Даби. Да, тогда передайте наши наилучшие 

пожелания и Полу также. Спасибо. 

     Какие-либо другие темы, вопросы к ASO? Акинори. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Большое спасибо. Акинори Маемура, для протокола.  

Я хотел бы задать ASO вопрос, касающийся Комитета по 

проверке. Знаете ли, я думаю, что (невнятно). Не могли бы вы 

поделиться своим мнением о новой схеме после передачи 

координирующей роли и, главным образом, о Комитете по 

проверке? Мы можем поднять эту тему? 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Алан. 
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АЛАН БАРРЕТТ:  Хорошо. Алан Барретт. Я отвечу. В рамках передачи 

координирующей роли в исполнении функций IANA был 

создан Комитет по проверке качества исполнения функций 

нумерации IANA. В состав этого комитета входят, по-моему, 

три члена от каждой из пяти RIR. И ему поручено оценивать 

качество исполнения функций нумерации IANA. Таким 

образом, знаете ли, мы получаем от ICANN необходимые нам 

услуги в соответствии с договором SLA для служб IANA? А с 

официальной точки зрения, по-моему, два раза в год 

предусмотрены встречи в формате телеконференций. Мы ни 

на секунду не сомневаемся, что работы будет очень мало, 

поскольку ежемесячно мы получаем эти замечательные 

отчеты от PTI, в которых говорится, что все прекрасно. Мы 

полностью соблюдаем SLA.  

И до тех пор, пока ситуация не изменится, я думаю, что у 

Комитета по проверке будет единственная задача — время от 

времени официально сообщать, что все прекрасно. Это 

простая задача. И у нас, по-моему, по одному сотруднику от 

каждого RIR и по два члена сообщества. Во многих случаях 

региональные интернет-регистратуры назначили в состав 

Комитета по проверке тех же двоих членов сообщества, что и 

в состав ASO AC. Поэтому, возможно, Филиз лучше 

осведомлена о том, чем занимается Комитет по проверке. 
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ФИЛИЗ ЙИЛМАЗ:  Алан, спасибо за это вступление. Да, Комитет по проверке еще 

не закончил работу над отчетом, конкретным отчетом за 2017 

год. Но мы уже согласовали свои рабочие процессы, 

позволяющие начать деятельность, сразу после введение в 

действие новой схемы и после передачи координирующей 

роли. 

Но Алан все охарактеризовал очень точно. Я могу это 

подтвердить. 

Задача Комитета по проверке не в том, чтобы следить за 

соблюдением всех положений SLA. Скорее это осмысление 

опыта взаимодействия наших RIR с IANA и PTI, чтобы мы могли 

давать рекомендации, если возникнет потребность в 

рекомендациях сообщества, верно?  

В этом плане мы сотрудничаем с региональными интернет-

регистратурами. Что касается представительства, Алан 

сказал, что Комитет по проверке является его отражением.  

В состав комитета от каждого региона назначены двое членов 

сообщества, но также и третья сторона из числа сотрудников 

RIR, чтобы информировать нас об ожидаемых результатах 

работы и о том, удается ли их получить, а также о проблемах. 

В этом плане мы работаем в тесном сотрудничестве с 

персоналом RIR. Наша работа, по сути, состоит в том, чтобы 

получать от них отчеты и замыкать круг, сообщая, 

соблюдается ли установленный процесс и насколько хороши 
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или плохи результаты. И до сих пор мы не слышали о плохих 

результатах. Спасибо. 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ:  Кевин Блумберг, ASO AC. Итак, я заметил, что очень часто 

звучало слово «назначение». Важно отметить, что в ASO AC 

15 членов. Десятерых из них избирают соответствующие 

сообщества, а пятерых назначают. В случае Комитета по 

проверке ни один из назначенных членов ASO AC не входит в 

состав комитета. Это избранные сообществом члены AC ASO.  

Поэтому, хотя их можно назначить и поручить им проверку 

соблюдения SLA, я просто хотел внести ясность, так как слово 

«назначенный» используется во многих различных смыслах. 

 

ФИЛИЗ ЙИЛМАЗ:  Мне придется уточнить еще один момент. Каждый регион 

вправе... и так было с самого начала. Что касается двух членов, 

входящих в состав Комитета про проверке, регионы вправе по 

своему усмотрению определить способ отбора. 

В определенных регионах это были члены ASO AC. Они были 

введены в состав комитета после подтверждения их 

полномочий регионами. Но я могу сказать от имени RIPE.  

Полагаю, что другие регионы выбрали собственный способ 

назначения или избрания членов своего сообщества в состав 
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Комитета по проверке, который полностью отличается от 

процедуры назначения или избрания членов ASO AC. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Очень хорошо. Другие комментарии на эту тему? Другие 

темы, которые хотело бы поднять Правление? Акинори. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Да, в том же ключе. Большое спасибо за Комитет по проверке. 

Очень приятно убедиться, что используемая после передачи 

координирующей роли схема работает гладко в той части, 

которая относится к ресурсам нумерации. Действительно, 

знаете ли, мы должны очень внимательно следить за 

развитием событий. Поэтому огромное спасибо, что 

сообщили нам об этом. 

Итак, тогда в том же ключе... позвольте задать вопрос о 

других действиях организаций поддержки в составе 

наделенного полномочиями сообщества, еще об одной новой 

схеме после передачи. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Аксель. 
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АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Наделенное полномочиями сообщество. Да, если 

ознакомиться с отчетом о проверке ASO, там немного 

затрагивается эта тема, а также есть рекомендация в конце.  

Мы наблюдаем в ASO увеличение... резкое увеличение 

рабочей нагрузки, потенциальную необходимость выполнять 

намного больше работы, чем мы выполняем сейчас или 

привыкли выполнять в ICANN. Как вам известно, у нас 

достаточно узкие полномочия. Наши процессы выработки 

политики осуществляются за пределами ICANN в наших 

собственных регионах и так далее. 

ASO обычно выполняет следующие задачи: назначает членов 

Правления, заботится о координации процесса разработки 

глобальной политики и отвечает на вопросы Правления. 

А теперь, с появлением новой ICANN и новых органов в ее 

составе, таких как наделенное полномочиями сообщество, 

рабочая нагрузка существенно возрастает. Мы видим первые 

признаки этого и, по существу, должны скорректировать свою 

работу, чтобы суметь с этим справиться. И последнее. В отчете 

о проверке рекомендуется рассмотреть, как мы могли бы 

вписаться в этот новый мир ICANN. Есть несколько вариантов. 

Но мы должны рассмотреть это вместе с AC. Мы должны 

рассмотреть это вместе с сообществами и сделать 

определенные выводы в ближайшем будущем. Мы этим 

занимаемся. 
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АКИНОРИ МАЕМУРА:  Большое спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  По-моему, тема рабочей нагрузки и истощения сил 

добровольцев вчера поднималась на нашем совещании с 

ALAC.  

Шерин, у вас был комментарий? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Извините. Мы вчера встречались с одной из групп интересов, 

и они сообщили, что в этом году собираются активнее 

участвовать в процессе составления бюджета. И мы были 

очень рады услышать об этом, потому что через наделенное 

полномочиями сообщество вы, друзья, имеете право 

отклонить бюджет. Идеальным для всех нас вариантом 

является очень активное участие сообщества в этом процессе, 

начиная с самых ранних его этапов, потому что ваш опыт 

работы на рынке определенно намного богаче нашего. Кроме 

того, у нас есть верхняя планка — общий объем 

финансирования, и есть расходы, которые очень подробно 

разграничены по статьям. 

Это интересует ASO? Или вы считаете, что заключив MOU вы 

просто оставляете это на усмотрение остальной части 
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сообщества? Если это не так, каким образом в таком случае вы 

будете осуществлять свои полномочия... я просто хочу 

открыть обсуждение, чтобы понять как... 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Именно так. Это один из вопросов, которые мы должны были 

бы изучить и прийти к общему пониманию в пределах группы. 

Как мы хотим поступить? Традиционно, 20 лет назад, на 

переговорах с ICANN мы сказали: посмотрите, каков ваш 

бюджет, что IANA делает для нас и какова наша доля расходов 

в этом? И в определенный момент времени мы согласились, 

что будем уплачивать эту сумму и покрывать все расходы. По 

сути, в некотором смысле это закреплено в соглашении об 

уровне обслуживания, которое мы заключили с PTI... или 

через ICANN с PTI. Меня вполне устраивает текущая ситуация.  

Но, конечно, как вы говорите, наделенное полномочиями 

сообщество дает нам право принимать меры в этом 

отношении, и мы хотели бы подумать над тем, как нам 

поступить. Но у нас нет... да, Йоран? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Для протокола, SLA с ICANN, а не с PTI. Большое спасибо. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:   Именно это я попытался... да, спасибо. 
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ШЕРИН ШАЛАБИ:  Извините. Хочу немного развить эту мысль. Итак, вы говорите, 

что больше участвуете в подготовке бюджета PTI, а не 

бюджетом всей ICANN, в которой PTI является составной 

частью? 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Сейчас мы практически не участвуем в подготовке ни одного 

из бюджетов. У нас есть договоры с ICANN для того, что 

раньше называлось услугами IANA. И у нас есть соглашение, 

вот и все наше участие в данный момент. Мы иногда 

рассматриваем также и другие бюджеты, но, насколько я 

помню, за последние годы сделали не так много. Мы 

приезжали на конференции и немного вникали в то, каков 

общий бюджет ICANN, но до сих пор у нас не было никакого 

значимого мнения на этот счет. 

Нам нужно вернуться к этому в процессе проверки ASO и 

понять, как мы хотим взаимодействовать в этой области. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Пожалуй, это один из примеров оценки того, что ASO и NRO 

делают в области... Акинори, вы спрашиваете о том, какие 

дополнительные ожидания связаны с наделенным 

полномочиями сообществом и, знаете ли, ICANN после 

передачи координирующей роли, как будет решаться этот 
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вопрос, как будут привлекаться добровольцы и расставляться 

соответствующие приоритеты, правильно? Думаю, что это 

процесс, который в настоящее время идет в ASO. 

К счастью, за этим столом сидит президент PTI, который, по-

моему, желает прокомментировать эту тему. Элиз. 

 

ЭЛИЗ ГЕРИХ:  Я хотела бы прокомментировать... это Элиз Герих... потому 

что было много недопонимания в процессе составления 

бюджета PTI, IANA и ICANN. И я попыталась поднять этот 

вопрос на мероприятии, посвященном первой годовщине PTI.  

Однако в уставе PTI и наших договорах с ICANN указано, что 

мы должны составить бюджет. Сообщество составило такой 

бюджет намного раньше бюджета ICANN. И сейчас у нас 

действительно есть бюджет PTI, который опубликован для 

общественного обсуждения, и мы попросили всех 

прокомментировать его до 26 ноября, когда закончится 

период сбора комментариев. 

Затем этот бюджет войдет в состав бюджета IANA, который 

является частью бюджета ICANN. И бюджет IANA сейчас 

также вынесен на общественное обсуждение. Таким образом, 

бюджет PTI мог бы быть полным бюджетом IANA или только 

его частью, потому что бюджет IANA — это механизм, который 

обеспечивает в ICANN выделение средств в бюджет PTI. 



АБУ-ДАБИ — совместное заседание: Правление ICANN и ASO/NRO RU 

 

Стр. 30 из 49 

 

И сейчас он тоже опубликован для общественного 

обсуждения и период сбора комментариев заканчивается 26 

ноября, после чего все это будет представлено наделенному 

полномочиями сообществу для рассмотрения в составе 

бюджета ICANN.  

То есть я просто пытаюсь сказать, что есть три бюджета. Есть 

бюджет PTI, проект которого рассматривается Правлением 

PTI. Мы вынесли его на общественное обсуждение. После 

утверждения бюджета PTI Правлением PTI он передается 

ICANN как часть бюджета IANA, при этом бюджет IANA 

включается в состав в бюджета ICANN, и Правление ICANN 

выполняет свою часть работы. 

Надеюсь, что сумела разъяснить, над какими бюджетами мы 

продолжаем работать. 

И последний момент. Еще одна вещь, которую PTI 

предложено сделать, это проконсультироваться с 

сообществом при создании бюджета. В этом году мы впервые 

провели неофициальную консультацию. С некоторыми из 

сидящих за этим столом и в аудитории я лично обсуждала, что 

они хотели бы увидеть в составе будущего бюджета на 

2019 ФГ. И большинство из вас сказало только то, что мы 

хорошо справляемся со своей работой и в будущем должны 

работать не хуже.  
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Мы действительно получили, по-моему, один комментарий от 

Лесли, если она еще здесь. И она сказала, что мы обязательно 

должны проанализировать более широкий спектр документов 

об обратных запросах DNS. Но кроме этого, от членов 

сообщества, занимающегося ресурсами нумерации, не 

поступило никаких других комментариев или предложений по 

осуществлению новых проектов в 2019 ФГ. Спасибо за ваше 

время. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Спасибо, Элиз. 

Шерин, снова вам слово. Вы удовлетворены? 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:   Аксель улыбается. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Прекрасный процесс. Этот механизм настолько 

замысловатый, так много шестеренок. Я в изумлении 

вытаращил глаза. 

[Смех] 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Еще раз обвожу взглядом сидящих за этим столом, чтобы 

понять, если ли в Правлении или ASO желающие выступить? 

Можно поднять другую тему. Лаусевиес. 

 

ЛАУСЕВИЕС ВАН ДЕР ЛААН: Я хотела немного узнать о взаимодействии сообщества 

RIR с другими частями сообщества ICANN, потому что на меня 

произвело очень сильное впечатление... я имею в виду 

высокую автономность и очень хорошую организацию работы 

региональных интернет-регистратур. И на совещании с 

Правлением LACNIC также стало предельно ясно, что у вас 

ограниченные ресурсы и вы очень избирательно подходите к 

решению вопроса о том, где нужно взаимодействовать, а где 

следует отказаться от взаимодействия. 

Так вот, я обнаружила, что в определенных частях 

сообщества, особенно в GAC, наблюдается нехватка 

технических знаний. Совсем недавно появилось 15 новых 

членов GAC. Состав серьезно обновился.  

Есть ли способы, позволяющие сообществу RIR 

систематически делиться своими невероятными 

техническими знаниями с другими частями сообщества? Вы 

приглашаете их на свои совещания и так далее, и тому 

подобное? Поскольку, по-моему, чем лучше будет налажено 

взаимодействие между различными группами сообщества, 

тем выше будет работоспособность всей системы. Спасибо. 
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АЛАН БАРРЕТТ:  Спасибо, Лаусевиес. Это Алан Барретт. Я могу говорить от 

имени AfriNIC, но не от имени других RIR. Мы действительно 

стараемся взаимодействовать с другими частями сообщества. 

У нас есть MOU с AFRALO, то есть мы поощряем участие 

AFRALO в конференциях AfriNIC. Они приезжают на наши 

конференции. Иногда мы приезжаем на их конференции. 

Мы также стараемся взаимодействовать с правительствами. В 

AfriNIC у нас есть то, что мы называем правительственной 

рабочей группой, которая проводит небольшие параллельные 

совещания в рамках наших более крупных конференций. Эти 

конференции проводятся дважды в год и длятся примерно 

неделю. И обычно примерно полдня выделяется для 

проведения небольшой параллельной встречи с 

представителями государственной власти, в том числе 

органов регулирования и правоохранительных органов, на 

которой мы можем обсудить с ними события в области 

политики управления ресурсами нумерации и в технической 

сфере. 

Кроме того, мы стараемся обучить как можно больше людей, 

рассказать им о необходимости перехода на IPv6 и 

организации пунктов обмена интернет-трафиком для 

повышения производительности и стабильности, о 

необходимости создания копий DNS и о ряде других 
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вопросов. Таким образом, конечно, мы могли бы сделать 

больше, особенно при увеличении объема бюджетных 

средств, но мы действительно стараемся. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Аксель. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Да. Спасибо, Лаусевиес. Я понимаю, что состав Правления 

ICANN тоже серьезно обновился, появились новые лица.  

Выступая в данном случае от имени RIPE NCC, скажу, что мы 

ведем довольно широкую работу по информированию и 

обучению. У нас, как и у всех RIR, пару лет назад был 

достаточно твердый график взаимодействия с GAC. Главным 

вопросом при этом являлось истощение ресурсов IPv4 и 

переход на IPv6. Это были регулярные... довольно регулярные 

информационные мероприятия. Но недавно такое 

взаимодействие практически сошло на нет, потому что GAC 

занят другими вещами, и это тоже хорошо. 

Если вы... если вам известно, кто хотел бы участвовать в 

подобных программах обучения и информирования, не 

сомневаюсь, что мы готовы это рассмотреть. С радостью. 

Конечно, в том числе это относится и к Правлению ICANN. 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Оскар, все выступают друг за другом. Хотите к ним 

присоединиться? 

 

ОСКАР РОБЛЕС:  Да. Практически так же, как и AfriNIC с соответствующей 

RALO, мы подписали MOU с LACRALO. В этом году он вступил 

в действие.  

Мы проводим в этом регионе несколько мероприятий. Ну, как 

вам известно, у нас есть маленькое здание в Монтевидео, 

которое помогает нам взаимодействовать с остальной частью 

нашего сообщества, с девятью организациями, 

представляющими различные части сообщества. 

Но также мы используем преимущества такого 

сотрудничества для проведения в нашем регионе 

мероприятий вместе с ICANN, Обществом интернета и 

некоторыми другими членами сообщества, в зависимости от 

того, в каком направлении хотим продвинуться и какие 

вопросы пытаемся решить. 

Кроме того, мы признаем, что наши мероприятия не 

позволяют охватить все, но мы можем и готовы посещать 

другие мероприятия, организованные правительствами или 

гражданским обществом. Например, LACNIC управляет 

секретариатом LAC IGF, Форума по управлению интернетом. 

То есть и в этом отношении LACNIC готова участвовать в 
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упомянутых вами учебных семинарах для представителей 

GAC из стран с недостаточным уровнем обеспеченности 

услугами, воспользовавшись тем, что в следующем году вы 

проведете в этом регионе две конференции. Мы с огромным 

удовольствием поделимся своими техническими знаниями, 

если появится такая возможность. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Аксель. 

 

АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Да, я буду краток. Я слышу, что у моих коллег есть соглашения 

с региональными организациями At-Large. Сегодня днем я 

тоже собираюсь подписать MOU с EURALO. Я поспешно 

сосредоточил внимание на (произносит название). Конечно, и 

на других группах заинтересованных сторон в ICANN. Мы 

взаимодействуем с ними. В частности, у нас есть направления 

совместной работы с EURALO, предусматривающие 

длительное сотрудничество. Да, подобные вещи. Так что мы 

тоже этим занимаемся. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Филиз. 
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ФИЛИЗ ЙИЛМАЗ:  Филиз Йилмаз. Я хочу рассмотреть этот вопрос с двух сторон. 

Лаусевиес, по-моему, у нас много общих мыслей на этот счет.  

Один из аспектов — это EURALO. Аксель об этом рассказал.  

Я уж было подумала, что вы это охватили. Как вы могли бы? 

Есть еще один аспект. Прежде всего, я хочу также упомянуть 

кое-что как представитель RIPE в ASO AC, а не как 

председатель ASO. Будучи из этого региона, конечно, я многое 

знаю о RIPE. 

Одним из направлений работы RIPE... RIPE NCC, с которым она, 

по-моему, справляется очень успешно, является 

взаимодействие в формате, который они называют встречами 

за круглым столом. Они устанавливают контакты с 

определенными... как сказать... пожалуй, это соответствует 

вашему описанию правительств, органов государственной 

власти, органов регулирования в отдельных странах. Но они 

действуют не изолированно. Хотя RIPE NCC способствует 

проведению этих совещаний и приглашает на них экспертов из 

своего персонала, также приглашаются представители 

отрасли. Я сама, поскольку потребовался мой опыт и знания, 

однажды была приглашена на такое совещание. 

Таким образом, операторы и техническое сообщество нашли 

еще одну область взаимодействия с органами 

государственной власти при содействии RIR за рамками 
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конференций RIR или конференций ICANN, в которых они не 

всегда могут участвовать. И это один... по-моему, один из 

полезных практических аспектов, о котором следует помнить. 

Есть примеры этого в других регионах. Так что, Лаусевиес, 

поскольку вы в курсе, возможно вам тоже удастся составить 

полную картину и понять, кого следует приглашать на 

подобные встречи, потому что всем нам нужно... думаю, что все 

в RIPE NCC знают то, что известно вам, правильно? Они всегда 

могут получить от вас помощь в этом. 

Еще одна вещь, о которой я хочу упомянуть как председатель 

ASO AC, это то, что мы проводим совещания полного состава 

ASO AC по крайней мере раз в год на одной из конференций 

ICANN. Это происходит не потому, что мы не хотим встречаться 

на других конференциях, а по двум другим причинам. Во-

первых, не все из нас приезжают на каждую конференцию 

ICANN из-за ограниченности ресурсов. Ожидается, что все 15 

членов ASO AC будут присутствовать на одной конференции 

ICANN, и в начале года мы принимаем решение, на какой 

именно конференции ICANN. Поскольку структура проведения 

конференций изменилась, мы стараемся организовать свое 

совещание на той конференции, где будет присутствовать 

большинство наших членов. И если у вас есть какие-либо 

дополнительные предложения в связи с новой структурой 

конференций и так далее, то они принесли бы нам большую 

пользу. Поскольку мы еще не приняли решение, на какую 
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конференцию все мы должны приехать и провести эти 

консультации с общественностью в 2018 ФГ, в следующем 

году. Наверное, вы помните, что выступали с докладом на 

одном таком совещании, и это взаимодействие принесло нам 

большую пользу. Возможно, это не удастся сделать на одной из 

коротких конференций, потому что, знаете ли, все настолько 

заняты вопросами собственной политики, что у них остается 

мало времени для общения с нами. Так что, пожалуйста, 

поделитесь своими соображениями на этот счет. 

Во-вторых, и я опять-таки обращаюсь к вашей возможности 

составить полную картину, вместе с Роном мы несколько раз во 

время этих встреч говорили, что хотели бы выносить на 

рассмотрение или включать в состав повестки дня этих 

заседаний вопросы, отвечающие потребностям сообщества 

ICANN, соответствующие тому, что волнует сообщество в 

данный момент. И для этого нам нужен ваш вклад. Нам 

неизвестно, что более важно или значимо в конкретный 

момент. Поэтому, если вы будете предлагать вопросы для 

обсуждения, мы тоже сможем проводить то, что называют 

сквозными заседаниями сообщества, но при участии двух 

сообществ. Мы можем это организовать. Пожалуйста, 

помогите нам создать такую среду, потому что это нельзя 

сделать в одиночку. Мы поднимаем только те вопросы, 

которые считаем важными, но, возможно, для остальных они не 

важны. Спасибо. 
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РОН ДА СИЛЬВА:  Спасибо, Филиз. По-моему, мы уже говорили о том, что Пол 

Уилсон не смог к нам присоединиться, но здесь присутствует 

Кенни Вонг (Kenny Wong ) из исполнительного совета APNIC, 

казначей, и она сейчас сидит за этим столом. Вы хотите 

рассказать APNIC? 

 

КЕННИ ВОНГ:  Да. Спасибо, Рон. Кенни Вонг, член совета SIG APNIC. Если 

угодно, что касается мероприятий по наращиванию 

потенциала, особенно для государственного сектора 

Азиатско-Тихоокеанского региона, по сути, наша 

деятельность очень похожа на деятельность RIPE, так как у 

нас есть группа специальных интересов (SIG) по вопросам 

сотрудничества, и большинство участников этой SIG — 

представители государственного сектора и органов 

регулирования или правительственных учреждений. Кроме 

того, на следующей конференции APNIC проводится 

заседание GAC, членов GAC из Азиатско-Тихоокеанского 

региона. Это то, чем мы занимаемся в плане сотрудничества с 

государственным сектором. Кроме того, мы ведем очень 

активную учебную работу для наращивания потенциала 

правоохранительных органов по всему Азиатско-

Тихоокеанскому региону, а также сотрудничаем со многими 

органами регулирования и правительственными 
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учреждениями в области кибербезопасности. Например, мы 

широко участвуем в деятельности Азиатско-Тихоокеанской 

CERT, поддерживаем государственные организации и у нас 

есть множество программ по укреплению потенциала 

различных организаций. Помимо этого, мы участвуем в 

работе офиса ICANN в Азиатско-Тихоокеанском регионе и в 

работе Азиатско-Тихоокеанского регионального Форума по 

управлению интернетом в плане различных видов 

общественной деятельности и широкого взаимодействия с 

сообществом. Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Браджеш, вы все еще хотите прокомментировать? 

 

БРАДЖЕШ ДЖЕЙН:  Браджеш Джейн. Я всего лишь хотел рассказать о SIG по 

вопросам сотрудничества, но о ней уже рассказал Кенни. 

Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Спасибо. Пожалуй, в связи с этим я хотел бы вернуться к 

следующему. Акинори и я действительно стараемся, чтобы 

члены Правления, особенно те, кто не представляет 

сообщество, занимающееся ресурсами нумерации, проявляли 

инициативу и участвовали в мероприятиях RIR в тех регионах, 

где они работают. Мы вполне успешно с этим справляемся. 
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Но, как вы, Аксель, указали ранее, произошло серьезное 

изменение состава. В этом году мы приняли в Правление 

пятерых новых членов. У нас также было пятеро новых членов 

в прошлом году и годом раньше — еще трое. И это 

существенное изменение. За последние три года у нас 

появилось, если эти цифры верны. В состав Правления вошли 

13 новых членов. Это достаточно много. Фактически, знаете 

ли, в Правлении осталось всего три члена, проработавших там 

более одного срока полномочий, три или четыре. Я не знаю 

точно, Стив, вероятно, помнит. Около того. Но для всех 

остальных еще не истек первый срок их полномочий в 

Правлении. Таким образом, у нас относительно новый состав 

Правления. И в рамках моего с Акинори предыдущего 

обязательства постоянно поощрять взаимодействие членов 

Правления с сообществом, занимающимся ресурсами 

нумерации, мы продолжаем... у нас появились новые люди, 

которых надо в это вовлечь и обеспечить понимание ими того, 

что происходит в региональных интернет-регистратурах, как 

разрабатывается политика в отношении ресурсов нумерации, 

какие основные вопросы и проблемы волнуют это 

сообщество. Очевидно, что это происходит на конференциях 

RIR за пределами ICANN. Поэтому мы будем продолжать свою 

работу. Хотите прокомментировать, Аксель? 
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АКСЕЛЬ ПАВЛИК:  Да, мы признаем, что вы активно способствуете встречам с 

нашим сообществом. Это замечательно. Прекрасно. Всего 

лишь на прошлой неделе состоялось совещание с вами и 

нашим правлением. Есть постоянно действующее 

приглашение на все встречи RIR, которое, возможно, нужно 

повторить для новых членов... хорошо, на самом деле я не 

могу говорить от вашего имени, друзья, но думаю, что вы 

согласны. Однако, конечно, пожалуйста, приезжайте на 

конференции RIPE. Мы находимся в Амстердаме, офис 

расположен в удобном месте, и мы будем вам рады в любое 

время. У нас хороший бариста и хороший кофе тоже. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Стив. 

 

СТИВ КРОКЕР:  Развивая поднятую вами тему, хочу признать, что она, 

конечно, очень меня волнует. У нас наблюдается... один из 

этих демографических разрывов, знаете ли, как будто была 

большая война или пропало целое поколение. Я ухожу. В 

следующем году, по-моему, Джордж и Майк Сильбер — оба 

сразу. Через год уходит Шерин. И еще год спустя, в 2020 году, 

Крис. Каждый из нас отработает по три трехлетних срока 

полномочий. Это означает, что для всех людей, которые 

сейчас входят в состав Правления, кроме тех, кого я назвал, 

еще не закончился первый срок полномочий. Нет никого, кто 
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избран во второй раз. Будет процесс обучения. Это 

совершенно новый состав. Мы сделали почти все, что могли, 

но следует ожидать, что впереди еще намного больше 

работы. Есть довольно хорошее понимание кривой обучения. 

Поэтому, мы делаем все возможное, чтобы передать 

информацию, задокументировать процессы, выстроить 

отношения и так далее. Но это будет новая эпоха. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Шерин. 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Так вот, я собирался сказать кое-что другое, но размышляю 

над тем, что только сказал Стив, и думаю, что новым членам 

Правления придется очень быстро повысить свой уровень до 

необходимого. Возможность... я имею в виду, что в былые 

времена мы не испытывали такого давления. И у нас было 

время, чтобы войти в курс дела... но я думаю, что сейчас тоже 

предпринимаются усилия по адаптации. Я чувствую, что все 

стали быстрее повышать свою квалификацию, и думаю, что 

сообщество это ощущает, и я чувствую, что с уходом Стива 

состоится гладкая передача дел и мы все сможем справиться 

с возникающими проблемами. Однако нам требуется помощь 

со стороны NomCom, а также со стороны всех организаций, 

которые назначают членов, чтобы появлялись не только 
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новые, но и опытные люди, способные восполнить потери, 

если такое вообще возможно. 

Но возвращаясь к теме выступления Акселя — к 

конференциям, по-моему, одна из них скоро состоится в 

Марселе, и она уже есть в моем дневнике. Я обязательно 

приеду. Еще он сказал, что можно посетить главный офис и 

выпить чашечку кофе. Если удастся, мы постараемся сделать 

и это тоже. Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Мы... 

 

ШЕРИН ШАЛАБИ:  Извините, я хотел рассказать о том, что в прошлом году 

побывал в Маврикии и посетил AfriNIC, но Алана там не было. 

Он уехал по делам в Африку. Но меня очень тепло встретила 

вся его группа. Они познакомили меня с каждым отделом и, 

откровенно говоря, это посещение оказалось крайне 

интересным и полезным для меня, потому что я собственными 

глазами смог увидеть, как они работают, какими проблемами 

занимаются, а также познакомиться с их великолепной 

работой в области информирования и обучения огромного 

количества членов сообщества. Поэтому нам, как Правлению, 

действительно очень выгодно установить такие контакты, 

приехать и посетить, познакомиться и приобщиться... хотя бы 
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для того, чтобы поучиться, чтобы всякий раз, когда вам 

потребуется что-то от нас, — и я не думаю, что вам нужно 

многое, — но всякий раз, когда вам что-то потребуется, мы 

могли бы, по крайней мере, адекватно отреагировать, суметь 

помочь вам и поддержать вас, быть вам полезными. И потому 

большое вам спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Спасибо, Шерин. Алан, прежде чем я предоставлю вам слово, 

позвольте мне... мы получили информацию от четырех 

регистратур из пяти. Я вижу в аудитории Лесли и хочу 

поинтересоваться, не желает ли она подойти и выступить от 

имени ARIN. Есть кто-то еще? Нейт прячется сзади? О, Нейт 

тоже здесь. Итак, почему бы вам не подняться сюда, я спрошу 

Алана. Вы не возражаете, Алан? Нет? Хорошо, Нейт. Спасибо. 

 

НЕЙТ ДЭВИС (NATE DAVIS):  О, извините. Нейт Дэвис из ARIN. Я всего лишь хочу 

подтвердить, что когда мы обсуждаем, чем каждая из RIR 

занимается в своем регионе, по существу, речь идет о 

налаживании взаимоотношений. Помимо ряда других вещей, о 

которых уже рассказали представители других RIR, конечно, у 

нас есть вещь под названием ISTAR, в рамках которой мы 

сотрудничаем с Обществом интернета и другими, в том числе с 

ICANN. Подобно остальным RIR, ARIN тоже очень активно 

повсеместно занимается информированием... на всей 
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территории Соединенных Штатов, а также в Канаде и 

некоторых странах Карибского бассейна, которых мы 

представляем. У нас действительно есть MOU или соглашение 

о сотрудничестве с NARALO, и в отличие от других RIR мы 

тратим большую часть своего времени не на обучение, а на 

информирование и поддержку оперативного сообщества, будь 

то сообщество операторов Канады или Группа сетевых 

операторов Северной Америки. И это действительно основное 

направление деятельности ARIN. По-моему, с течением лет нам 

удалось успешно наладить эти отношения и создать... 

выстроить схему оказания поддержки, в рамках которой ARIN 

наиболее эффективным способом выполняет свою миссию. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Спасибо, Нейт. Вы все еще хотите выступить? Алан. 

 

АЛАН БАРРЕТТ:  Привет, это снова Алан Барретт. Да, мне точно так же 

хотелось бы еще раз подчеркнуть, что мы будем 

приветствовать участие членов Правления ICANN или 

персонала ICANN в конференциях AfriNIC, а если захотите 

посетить наш офис в Маврикии, как это сделал Шерин, тоже 

будем рады вам в любое время. Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Кевин. 



АБУ-ДАБИ — совместное заседание: Правление ICANN и ASO/NRO RU 

 

Стр. 48 из 49 

 

 

КЕВИН БЛУМБЕРГ:  Кевин Блумберг, ASO AC. Лично от себя могу сказать, что, 

побывав во многих регионах, я прихожу к выводу, что 

сообщества всегда рады помочь и готовы стать наставниками 

при возникновении вопросов, относящихся к широкому 

спектру различных отраслей, ассоциаций и организаций 

разных типов, у каждой из которых есть собственные 

уникальные проблемы и свой набор навыков. Я был на многих 

различных объектах, потому что люди хотят все показать и 

объяснить, помочь понять. Помимо прочего, в регионе ARIN 

есть блог. Не блог персонала ARIN, а блог членов сообщества, 

где рассказывается, как IPv6 влияет на нас, как мы улучшаем 

ситуацию, какие подходы целесообразно избрать для 

решения тех или иных задач. Думаю, вы узнаете, что 

сообщество всегда готово помочь. В этом я убедился на 

основании личного многолетнего опыта. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:   Халед. 

 

ХАЛЕД КУБАА:  Спасибо, Рон. Думаю, что от лица членов Правления тоже могу 

поблагодарить RIPE за работу в моем регионе Ближнего 

Востока и Северной Африки. Их офис, который находится 

здесь, в Персидском заливе, активно сотрудничает с 
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сообществом. Поэтому спасибо вам за поддержку. Я хотел бы 

поблагодарить AfriNIC за работу в моей родной стране Тунисе. 

Я знаю, что сообщество нас поддерживает. Спасибо вам за это. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Спасибо, Халед. Выделенный для этого совещания час прошел, 

и я хотел бы закрыть заседание, поблагодарив всех его 

участников. Акинори, у вас заключительный комментарий? 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Не заключительный на самом деле, но большое спасибо за это 

совместное заседание ASO и членов Правления. И я также 

должен (невнятно) моих коллег, потому что на эту встречу 

должны были прийти все члены Правления, но мы на 

конференции ICANN, здесь много пересекающихся по 

времени заседаний, одно из которых проводит ccNSO. 

Поэтому члены Правления из сообщества операторов 

национальных доменов, Крис Дисспейн (Chris Disspain) и Майк 

Сильбер (Mike Silber), передают вам привет. Прошу вас 

принять их извинения. Спасибо. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Отлично. Большое спасибо, Акинори. На этом закончим. 

Желаю вам прекрасно провести остаток дня. Спасибо. 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


